

LOKALCOLORIT



Dies ist kein Foto aus den Siebzigern.
Es zeigt den derzeitigen „Charme“ des
Speiseraums der Grundschule Burkau.

LIEBE BURKAUER,
der Frühling macht es bunt – auch DAS?
Mit diesem Info-Blatt möchten wir
gern Ihre Aufmerksamkeit gewinnen.

Wir, der Schulförderverein, haben es
uns zur Aufgabe gemacht, das „Gesicht“
des örtlichen Schulspeiseraumes etwas
freundlicher zu gestalten.

Die Anträge zur Bezuschussung bei der
Gemeinde für die farbliche Auffrischung
und weitere Modernisierung des Raumes
laufen.

Vieles wird natürlich auch über das
Engagement des Vereins realisiert.
Dennoch werden wir um eine Mithilfe
nicht herum kommen.

Wir wissen, dass dieser Speiseraum
nicht nur von den Grundschulern
genutzt wird. Auch ein Mittagsangebot
für regionale Gewerbetreibende steht.

Überdies ist die Räumlichkeit für
Anwohner des Ortes und die
Volkssolidarität geöffnet. Jung und Alt
sind hier herzlich willkommen.

Die Überlegung – das jetzige Inventar
durch eine „Frischekur“ aufzuwerten –
haben wir verworfen. Wie sagt man:
Da wird die Soße teurer als das Fleisch!

Also werden wir Geld in die Hand
nehmen müssen. Sind Sie mit dabei?
Eine „PLATZ-PATENSCHAFT“ ist für Sie
reserviert.

Natürlich versuchen wir, regionale
Anbieter und Händler mit ins Boot zu
holen. Aber ohne Ihre Bereitschaft der
Beteiligung wird es wohl nix.

Im Sinne aller Gäste würden wir uns als
Verein natürlich riesig freuen, könnten
Sie mit Ihrem Beitrag das Vorhaben
„LOKALCOLORIT“ unterstützen.